

En Washington

# Hoy se Inicia en Congreso Batalla por el Plan Reagan

WASHINGTON, diciembre 9 (EFE).— La Administración estadounidense y sectores republicanos iniciarán mañana una batalla en el Congreso norteamericano por obtener la aprobación de la ley de ayuda para el Caribe y países centroamericanos.

El Gobierno de Ronald Reagan aguarda la sanción del plan que intenta dar la respuesta a la denominada "amenaza marxista" y a los problemas económicos de esa región.

El portavoz de la Cámara de Representantes, Thomas O'Neill, declaró que se negará los votos al proyecto de cooperación para el Caribe.

O'Neill habló por teléfono con el Secretario de Estado, George Shultz, quien se encuentra en gira por Europa, sobre el proyecto. El Presidente del Comité de Normas y Procedimientos de la Cámara, Dan Rostenkowski, dijo que "evidentemente hay problemas dentro de la Cá-

mara", pero prometió respaldar la iniciativa para conseguir su aprobación.

Según fuentes legislativas, la percepción acerca de la necesidad de respaldar el proyecto de Reagan, aumentó rápidamente en la Cámara de Representantes, después de que algunos de sus miembros

realizaron rápidas giras por Centro América y el Caribe.

En caso de no progresar el debate en la Cámara de Representantes, para el próximo 17 de diciembre, se programó una sesión conjunta de ambas Cámaras. —Favor pase a la página 88.

## Nueva Ley de Inmigración Discutirán en los EE.UU.

WASHINGTON, diciembre 9 (EFE).— La Cámara de Representantes del Congreso norteamericano, obtuvo luz verde, para considerar el controvertido proyecto sobre la Ley de Inmigración.

Miembros de la Cámara adelantaron que serán arduos los debates que se avecinan alrededor del plan, que intenta poner bajo control la inmigración y que es rechazado, por su dureza, por sectores hispanos, negros, religiosos y sindicales.

Su proponente, Romano Mazzoli, declaró que se espera que las discusiones en la Cámara empiecen el viernes y se prolonguen hasta el martes.

El Demócrata Edward Roybal anunció una tenaz oposición de sectores liberales de la Cámara y predijo que el proyecto podría ser derrotado.

Grupos republicanos, apoyados por el Gobierno, presionan para lograr la aprobación de la iniciativa.

—Favor pase a la página 61.

## Rusia Está a las Puertas de E.U. dice Ríos Montt

GUATEMALA, diciembre 9 (AP).— El Presidente guatemalteco Efraín Ríos Montt sostuvo hoy que la Unión Soviética está a las puertas de los Estados Unidos y que los comunistas se han infiltrado hasta en el Congreso estadounidense.

El Presidente confirmó que 21 comandantes guerrilleros que se entregaron al Gobierno, fueron devueltos a sus comunidades.

"Rusia está en las puer-

tas de Estados Unidos y sus cohetes desde Cuba pueden hacer daño a cualquier punto del interior de aquel país...", afirmó el Presidente guatemalteco, que dijo que los comunistas se han infiltrado en el Gobierno estadounidense, incluso en el Congreso.

Afirmó que la lucha en Centro América es de tendencia bien definida y que Rusia se quiere apoderar del Istmo, ante la pasividad.

—Favor pase a la página 41.



**MANTENDRAN SU POSICION.**— Bruselas, diciembre 9. Los Estados Unidos y sus aliados de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), convinieron hoy en que no habrá ningún retroceso en el controversial emplazamiento de proyectiles en Europa, a menos que los soviéticos accedan en Ginebra a un significativo acuerdo sobre el control de armamentos. Una vista de la reunión general de la OTAN. (UNIFAX II de UPI).

En Washington

## Informan Sobre Muerte de Ocupante Monumento

WASHINGTON, diciembre 9 (EFE).— La decisión de disparar en contra del activista antinuclear que el miércoles ocupó por asalto el Monumento a Washington, se tomó antes de producirse el tiroteo, que puso fin a su vida, dijeron hoy las autoridades.

La orden a los tiradores policiales se dio cuando Norman Mayer, de 66 años, abordó el camión liviano, supuestamente cargado con 500 kilogramos de explosivos con el que amenazaba volar el Monu-

mento, para prevenir la posibilidad de una tragedia mayor, añaden.

"Si él (Mayer) se decidía a mover esa bomba de tiempo móvil, no había modo de que le permitiésemos abandonar el área del Monumento", explicó a los periodistas el Jefe del Servicio de Policía de Parques de los Estados Unidos, Lynn Herring.

La autopsia realizada en el cadáver del activista antinuclear demostró hoy que la muerte se produjo

—Favor pase a la página 90

## E.U. no Firmará la Nueva Ley Sobre Derecho del Mar

MONTEGO BAY, Jamaica, diciembre 9 (AP).— Los Estados Unidos confirmaron hoy que no firmarán la nueva convención del derecho marino, en una decisión que la Unión Soviética calificó de intento de torpedear el histórico documento.

Delegados norteamericanos y soviéticos ante la sesión final de la conferencia, que termina mañana con la ceremonia formal de firma, describieron las posiciones de sus gobiernos respectivos en discursos formulados ayer.

"Los Estados Unidos han emprendido un curso dirigido a torpedear la convención", dijo Timofel

Gouzenko, jefe de la delegación soviética. "Los Estados Unidos declaran que es posible reconocer algunas cláusulas de la convención y hacer caso omiso de otras, pero no es posible adoptar una actitud selectiva. La convención no es una cesta de frutas de la cual uno puede escoger la que más le guste".

Por su parte, el delegado jefe norteamericano Thomas A. Clingan, dijo que los Estados Unidos no podían firmar el tratado debido a sus cláusulas relativas a la minería oceánica.

"El régimen de minería oceánica que sería estable-

—Favor pase a la página 86.

## Pierden Terreno en París los Sindicatos Comunistas

PARIS, diciembre 9 (AP).— La Confederación General del Trabajo (CGT) principal organización obrera de Francia, dominada por los comunistas, perdió terreno ante los sindicatos centristas, en las elecciones nacionales, para integrar tribunales industriales especiales, según los resultados finales conocidos hoy.

Los 15.000 miembros de esos tribunales, la mitad empresarios y la mitad obreros, dictaminan en litigios individuales entre tra-

bajadores y empleadores. En el lado patronal, la Unión de Pequeñas y Medianas Industrias, una nueva organización antigubernamental, logró en las elecciones de ayer importantes victorias sobre los organismos empresariales tradicionales. Con mayor número de candidatos que en la elección de 1979, la Unión aumentó su proporción de votos del dos al 12,04 por ciento.

Comentaristas gremiales opinaron que el 80.

—Favor pase a la página 60.



**MUERE OCUPANTE.**— Washington, diciembre 9. Un hombre identificado como Norman Mayer, centro, aparece recientemente frente a la Casa Blanca, conversando con unos manifestantes. Mayer es el hombre que se apoderó del monumento a Washington, amenazando destruirlo, pero murió por disparos de la policía, al conducir el camión hacia el cercano edificio de la Casa Blanca. (UNIFAX II de UPI).

## Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, diciembre 9 (UPI).— El Mercado de Valores, de Nueva York, registró hoy pérdidas por segundo día consecutivo, debido al temor de los inversionistas de que los gastos para navidades, no sean suficientes para sacar a la economía de la recesión.

Como consecuencia, el índice Industrial Dow Jones, que ayer perdió 9,85 puntos, bajó hoy otros 19,13 para cerrar en 1.027,96.

El índice de la Bolsa de Nueva York, bajó 0,96 para cerrar en 80,77 puntos y el precio promedio de la acción común bajó 39 centavos de dólares.

Las bajas superaron a las alzas por 1.120 a 519 entre las 1.955 emisiones negociadas.

El volumen de la Bolsa totalizó 90.320.000 acciones en comparación con las 97.430.000 de ayer.

El volumen compuesto de acciones registradas en la Bolsa local y negociadas en todos los mercados del

—Favor pase a la página 48.

## Buscan Salvadoreños por Milagro del Hermano Pedro

GUATEMALA, diciembre 9 (ACAN-EFE).— Las autoridades católicas de Guatemala buscan afanosamente a una familia salvadoreña, que se presentó en este país en agosto pasado, para informar de un presunto milagro adjudicado al beato hermano Pedro de Betancourt, pero luego desapareció.

El párroco de la Iglesia de San Francisco, en la ciudad de Antigua Guatemala, Augusto Ramirez Monasterio, informó que los salvadoreños habían llegado a su parroquia, en donde se encuentra sepultado el Hermano Pedro, para notificarle del milagro, pero después de explicarle el hecho, y de que él les entregara toda la documentación que deberían de llenar, desaparecieron.

Según manifestó Ramirez Monasterio, un Lijo de los dos ciudadanos de El Salvador tenía un tumor cancerígeno, pero

—Favor pase a la página 39.



**PRINCESA DIANA CON BAILLARIN.**— Londres, diciembre 9. La Princesa Diana conversa con el bailarín Rudolf Nureyev, tras la función benéfica de anoche, en la Real Opera de Londres, en Covent Garden.